
◎令和4年度の町内会総会は、回覧形式で実施します。

◎令和4年度上期 町内会費を集金させて頂きます。

本年度の町内会総会は、新型コロナウイルス感染症の流行が収束見込みのない事から、

会員の皆様に公民館へお集まりいただく事が出来ません。付いては、一昨年、昨年同様、

ご承認頂きたい事案を資料にまとめ、回覧させて頂きます。ご異議、ご質問などは、公

民館宛FAXまたはe-mailを、お寄せくださるよう、お願いいたします。

公民館ＦＡＸ番号：８６０－５３６８

公民館e-mailアドレス：n.kouminkan.778@silver.plala.or.jp 

発行所 野津田町内会公民館

発行人 町内会長 青木勲

FAX 042-860-5368

◎小学校「通学路呼びかけ隊」の追加募集について。

本年度上期分町内会費を５月中旬より集金させて頂きます。会員の皆様には、ご理解

のほどお願いいたします。新年度班長の皆様には、お手数ですが、宜しくご協力のほど、

お願いいたします。

先月号に引き続きお知らせいたします。現在約２０名のボランティアによって「交通安全

呼びかけ隊」活動が行われていますが、交代要員の確保などにより、皆様のご協力がさら

に必要です。ご協力いただける方は、下記までご一報下さるよう、宜しくお願いいた

します。

公民館ＦＡＸ番号：８６０－５３６８

公民館e-mailアドレス：n.kouminkan.778@silver.plala.or.jp 

◎公民館改修実行委員会がスタートしました。

公民館改修補助金（町田市補助金）が４月１日付けで、認可され、それを受けて、町

内会では理事を中心に、公民館改修実行委員会を立ち上げ、４月１８日に第一回の委員

会を開催しました。改修へ向けて、具体的な準備をスタートしまた。老朽箇所の改修と

ともに、バリアフリー化、利便性の向上、省エネ化などを目指します。

野津田町内会たより No.24

2022年5月14日

◎町内会長退任及び新任ご報告

先の「町内会たより No.22」（3月号）で、石阪至孝氏が、前年度より引き続き町内会

長に就任する旨のご報告を致しましたが、その後、石阪氏は健康を害され、会長職の遂行

が困難となった為、氏より会長退任のお申し出がありました。それを受け、前年度理事に

よる持ち回り臨時理事会を開催し、石阪氏の会長退任を了承するとともに、前年度より引

き続き副会長へ就任予定でありました、青木勲氏（川島地区在住）を会長へ推挙し、青

木氏より受諾いただきました。つきましては、2022～2023年度の野津田町内会長に青木氏

が就任いたしますので、ご報告申し上げます。今回の措置は、予測不可能の緊急事態への

対応であり、会員各位のご理解を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。



皆さんで、町内会仲間（会員）を増やしましょう。

現在の町内会入会率は、約５０％です。地域内の交流促進、環境整備、災害

時の組織的行動など、行政側（市）は、町内会を窓口としています。

ご近所への、お声がけを宜しくお願いいたします。

☆「町内会たより」のメール配信を実施しております。ご希望の方は、町内会のメールアドレス

[ n.kouminkan.778@silver.plala.or.jp ]  まで、各位のメールアドレスをお知らせくだされば、

配信いたします。

野津田町袋自治会館内 地蔵尊

郷土史跡として、今の袋自治会館の敷地内に地蔵堂がありました。

この地蔵堂は、『新編武蔵風土記稿』に記載があります。寛文２年（１６６２）年の開基で真言

宗古義派に属します。（自由民権資料館より）

また、自治会館内部には、地蔵尊が大切にお祀りされています。

ここのお地蔵さまは、子育て地蔵で地域の方に大切にお祀り、

管理されています。生まれて間もない赤ちゃんの為、お乳を出る

ようお祈りにくる方も昔は多く来られました。

また、家内安全、安産祈願としても地域の方にお参りされています。

毎年、10月23日には、谷戸の人々がそれぞれ農産物料理を持ちより

朝から夕方まで女性、夜は、男性が朝まで飲み食べながら、

地域のお話の場としています。

また、自治会館外には、3つの塚があります。

（袋が丘住宅自治会 理事 高井）

地域のトピックス

小学校通学路「交通安全呼びかけ隊」の報告です。

令和３年４月７日からスタートして、丸1年が経ちました。

昨年の鶴川小学校通学路での交通事故は「０」との、

中野校長先生のお話が有りました。

昨年の暮れころに小学校4年の生徒さんから、

「ボランティアの人たちへいつも朝早くから安全の

ために、来てくれて、ありがとうございます。

私は、大きな声であいさつをしてくれてとても、

うれしいです。ありがとうございます。毎日、

来てくれて、すごく感謝しています。これからも

無理せず、がんばってください。」と、

うれしいお手紙をいただきました。今年も事故が無い様に

「呼びかけ隊」活動を、無理をしないで体が許す限り、

皆さんと共に続けていきましょう。 （本村B地区 理事 藤川）


